

## **Feldschiessen 2014 – Im Bezirk Horgen ein Riesen-Erfolg**

Ein riesiges Dankeschön an die Schweizer Bevölkerung im Bezirk Horgen! Am diesjährigen Feldschiessen hatten die Organisatoren von Freitag bis Sonntag wiederum einen grossen Ansturm auf die Schützenhäuser zu verzeichnen. Und wiederum konnte die sehr grosse Teilnahme vom Vorjahr mehr als übertroffen werden, mit total 1240 Interessierten fanden 125 Personen mehr den Weg in die Schiessstände. Das Auffahrtswochenende machte also den Schützinnen und Schützen nicht viel aus. 787 Teilnehmer schossen das Gewehrprogramm, 453 mit der Pistole.

Auch die traditionelle Feldschiessenrundfahrt vom ZHSV (Zürcher Schiesssportverband) fand dieses Jahr u.a. im Bezirk Horgen statt. Namhafte Kantonsräte und –rätinnen, sowie Vertreter vom Bund, wurden vom Vorstand des ZHSV an verschiedene Schiessplätze begleitet. Dort konnten sie auch am Feldschiessen teilnehmen, mit der Pistole oder dem Gewehr. Geendet hat die Rundfahrt in der Schiessanlage Adliswil mit einem Apéro, sowie einem feinen Mittagmenü für alle Gäste.

Die grosse Schützinnen und Schützen resultiert aus einem sehr grossen Einsatz der Vereinsangehörigen und Helfer auf den diversen Schiessplätzen. Das Hauptschiessen von Freitag bis Sonntag wurde in Adliswil, Horgen, Hirzel, Rüschlikon und Wädenswil durchgeführt.

Es ging nicht nur um hohe Ergebnisse, sondern auch um gemeinsame, nette Stunden in den Schützenstuben. Natürlich trug an allen Schiessstagen auch das Wetter dazu bei, dass viele ein paar Stunden bei Speis und Trank oder bei einem Jass dort verweilten.

Es wurden auch dieses Jahr wieder hervorragende Ergebnisse geschossen. Erwähnenswert sind die Punktzahlen für die Stäpfermedaille. Hier gab es je zwei Schützen im Gewehr- und Pistolenbereich, die diese erreicht haben: Gewehr: René Koller, geschossen für die SG Horgen und Heinz Sonderegger, SV Wädenswil. Beide schossen 69 von 72 möglichen Punkten und beide mit dem Sturmgewehr 57/03. Bei den Pistolenschützen sind dieses Reto Bühler, FSV Rüschlikon mit 179 Punkten und Andreas Peier, SV Adliswil, mit 178 Punkten. Beide schossen dieses Ergebnis auf die 25m-Distanz.

Einige sehr gute Ergebnisse sind erwähnenswert:

Gewehr: 69 Punkte: René Koller, SG Horgen, Heinz Sonderegger, Sandra Berchem, beide SV Wädenswil, 68 Punkte: Ernst Gyr, FSV Schönenberg, Jürg Lehner, SV Adliswil, Thomas Flückiger und Roland Stäubli, beide SG Horgen, Claude Mettauer, SV Wädenswil, Bernhard Bär, SV Hirzel, Dominik Winzeler, Albis-Schützenverein Langnau

Beste Junioren: 67 Punkte: Stefanie Flückiger, SG Horgen, Kai Lehmann, SV Wädenswil, 64 P.: Marco Ingold, Albis-Schützenverein Langnau, 63 P.: Corinne Odermatt, Tina Kleiner, beide SV Wädenswil und Florian Eisenring, FSV Schönenberg.

Beste Jugendliche: 66 Punkte: Stefan Höhn, SV Wädenswil, 63 Punkte: Michelle Ingold, Albis-Schützenverein Langnau, 60 P.: Philipp Höhn, SV Wädenswil, Michelle Hauser, FSV Schönenberg.

Pistole 25 m: 179 Punkte: Reto Bühler, FSV Rüslikon, 178 P.: Andreas Peier, SV Adliswil, 177 P.: Marco Schlegel, FSV Rüslikon, Roman Burtschi, SV Adliswil, 176 P: Werner Bachmann, Bernhard Bär, beide SV Hirzel und Damian Lier, SG Horgen  
Pistole 50m: 68 Punkte: Ursula Blattmann, PRC Richterswil, Felix Meier und Severin Kundert (damit auch bester Junior), beide PSV Wädenswil, 66 P.: Hans Stalder, Hans-Kaspar Kern, beide PSV Wädenswil.

Der Bezirksschützenverband Horgen dankt allen beteiligten Vereinen für eine reibungslose und unfallfreie Durchführung des Feldschiessens 2014. Die vollständigen Ranglisten sind auf der Homepage [www.bsvh.ch](http://www.bsvh.ch) veröffentlicht. (BSVH).